

Wichtig!

Konsequent konsolidieren – Intelligent investieren!

Die CDU hat mit ihrem Koalitionspartner FDP am 14. Februar zukunftsweisende Beschlüsse für Schleswig-Holstein gefasst:

Wir senken die Neuverschuldung

Mit dem Haushalt 2013/14 senken wir die Neuverschuldung auf unter 400 Millionen Euro – den niedrigsten Wert seit 1979!

Wir investieren in die Qualität der Bildung

Wir stellen im Haushalt 2013/14 zusätzliche Mittel in Höhe von 15 Millionen Euro pro Jahr für zusätzliche Vertretungsstunden und den Ausbau der Schulsozialarbeit zur Verfügung.

Wir sorgen für Infrastruktur

Jährlich 10 Millionen Euro werden wir in beiden Haushaltsjahren zusätzlich in die Verbesserung der Straßen und den Ausbau der Breitbandversorgung investieren.

Wir bleiben Vorreiterland der Energiewende

Wir überarbeiten die Regelungen der Ausgleichsflächen für Windenergie, um den Flächenbedarf zu reduzieren. Die Landesregierung wird über ein Monitoring-Verfahren den Fortschritt der Energiewende genau überwachen.

Um kommenden Generationen nicht immer höhere Schulden aufzubürden, steht die CDU auch weiterhin für eine konsequente Haushaltskonsolidierung – und die kann und wird nur mit einer Reduzierung der Neuverschuldung erfolgreich sein!

www.cdu-sh.de